
 

 

いつ  2025年
ねん

月
がつ

日
にち

（日曜日
にちようび

） 

13:30～14:40 ごろまで 

定員
て い い ん

 １０0名
め い

(早
はや

く予約
よ や く

した人) 
 

いくら 無料
むりょう

（０円） 
 

どこ   江東区
こ う と う く

総合
そうごう

区民
く み ん

センター 

  7階
かい

 第４・５
だい     

会議室
かいぎしつ

 

     〒136-0072 江東区
こ う と う く

大島
おおじま

4-5-1 

       ※都営
と え い

新宿
しんじゅく

線
せん

「西
にし

大島
おおじま

」駅
えき

 A4出口
で ぐ ち

すぐ 

 

じゃがいも、とうふを使
つか

ったインドカレーと 

ベジタリアンの方
かた

でも食
た

べられる 

けんちん汁
じる

（野菜
や さ い

のスープ）を少
すこ

し食
た

べます。 

 

江東区
こ う と う く

総合
そうごう

区民
く み ん

センター 

 ０３（３６３７）２２６１ 

電話
でんわ

・窓口
まどぐち

にて ９：００～２１：００ 

月
つき

の２回目
か い め

と４回目
か い め

の月
げつ

曜日
ようび

はお休
やす

みです。 

※祝 日
しゅくじつ

はやっています。 

 

地域
ち い き

のグループ 「みんなで多文化
た ぶ ん か

交流
こうりゅう

 in 江東
こ う と う

」といっしょに、 炊き出し
た  だ  

体験
たいけん

イベントを 

します。江東区
こ う と う く

には たくさんの 外国人
が い こ く じ ん

が 住
す

んでいます。ベジタリアンや ハラール食
しょく

の人
ひと

など 

いろいろな人
ひと

が います。このイベントでは ちがう宗 教
しゅうきょう

や文化
ぶ ん か

でも 関係
かんけい

なく、また、こどもでも 

安心
あんしん

して 食べられる
た    

「炊き出し
た  だ  

食
しょく

」を みんなで 少
すこ

し食
た

べます。 

パキスタンや ネパール、東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

での 看護
か ん ご

ボランティア体験
たいけん

の 話
はなし

もします。 

いっしょに 災害
さいがい

の準備
じゅんび

を しませんか。 

みんなが 食
た

べられる「炊
た

き出
だ

し食
しょく

」を 食
た

べてみませんか？ 

 

 

※ 予約
よやく

が必要
ひつよう

です。 

 

ここです

「炊
た

き出
だ

し」とは？ 

災害
さいがい

（地震
じ し ん

など）のときの食事
しょくじ

 

 

参加
さんか

したい人
ひと

 

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

 

このチラシは「やさしい日本語」で作成しています。 

 

 

主 催：公益財団法人江東区文化コミュニティ財団   共 催：みんなで多文化交流 in江東 


